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庁議の概要 

開催日 平成20年7月4日（金） 

 

◎項  目 

１ ７月定例県議会質問情報ついて【各部局等】 

２ 平成19年度高知競馬事業実績及び平成20年度高知競馬第１－四半期事業実績について【農業振興部】 

３ 「学力向上・いじめ問題等対策計画」について【教育委員会】 

４ 各部局の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内  容 

１ ７月定例県議会質問情報ついて【各部局等】 

 各部局等から７月定例県議会質問関連資料について、説明を行った。 

 

【主な意見】 

・ 学校の耐震化の補助に関して、市町村の関心は高いので整理をしておいた方がよい。（副知事） 

・ 足摺海洋館の経営どうか。（知事） 

→ 経営は横ばいか、若干上向き。 

 

２ 平成19年度高知競馬事業実績及び平成20年度高知競馬第１－四半期事業実績について【農業振興部】 

  農業振興部より、平成19年度高知競馬事業実績及び平成20年度高知競馬第１－四半期事業実績に関する資

料を配付のうえ、説明を行った。 

 

 【説明概要】 

 ・平成１９年度の決算が確定。平成２０年度については、第５回までの実績を踏まえると２千万円程度の利益

が出る見込みとなるが、安閑としていられない。今後も気を引き締めて経営にあたる。 

 

３ 「学力向上・いじめ問題等対策計画」について【教育委員会】 

  教育委員会より、「学力向上・いじめ問題等対策計画」及び高知追手前高校の「国公立大現役合格者数と合格

率の推移」についてについて資料を配付のうえ、説明があり意見交換を行った。 

 

 【説明概要】  

 ・教育委員会として、従来の取り組みにも増して手厚く施策を行って行かなければならないと判断されるもの

について、緊急プランとしてまとめた。平成２０年度から２３年度までを計画期間とし、「学力をまず全国

水準にまで引き上げる」「生徒指導上の諸問題の発生率をまずは全国水準にまで改善する」という目標を設

定している。 

 ・全国学力・学習状況調査結果について私学を含めても全国水準には届かないこと、また到達度把握検査につ

いて小学校段階で全国平均の水準が中学校１年生の終わりになると全国と開きが出てくるところが高知県

の中学校教育の最大の課題で、あわせて不登校と暴力の発生率が非常に高いことが現状としてある。 

 ・今後、「児童生徒の基礎学力の定着と学力の向上」をはじめ５つの分野から改革に取り組み、その取り組みに

ついては、県のプロジェクトチームによる進行管理等を行っていく。 



 2

４ 各部局の今週の動きについて【各部局等】 

  政策企画部がとりまとめた各部局の今週の動きに関する資料を配布のうえ、関係各部より説明。 

 

○その他 

【知事】 

・７月議会について、非常に厳しい質問戦が予想される。過去二回否決された女子大の問題に関しては、理屈 

にはきちんと理屈で返せるように、また芸陽病院、教育など政策論議として、しっかりと論旨の通った答弁

を行うことを心がけて欲しい。 

・産業振興計画について、内容は県庁全体としてレベルアップしていると感じている。今、行われている各専 

門部会での、部会員になっていただいている方からの新しい考え方や意見については、積極的に活かしてい

くという姿勢でお願いしたい。従来の行政方針に当てはまらないから排除していくといったことでは実行段

階でうまくいかないことが予想されるので、既存の理屈に当てはまらない新しい意見を取り入れるといった

既存の枠を超えた判断、前向きな対応を各部長にはお願いしたい。 

 


